

Evobus zahlt 500 Euro Prämie

Die Daimler-Tochter Evobus zahlt ihren Beschäftigten in Deutschland für das abgelaufene Geschäftsjahr 2013 eine Sonderprämie in Höhe von je 500 Euro. Damit honoriert der Busersteller Einsatz und Leistung der rund 7000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Das Unternehmen setzte im vergangenen Jahr die Modelloffensive mit neuen Fahrzeugen für die seit 1. Januar 2014 geltende, schärfere Abgasnorm Euro VI fort. Damit ist Evobus der erste Busersteller, der seine komplette Flotte auf die strenge Abgasnorm umgestellt hat. Besonders im zweiten Halbjahr 2013 bewältigte die Belegschaft das schnell steigende Produktionsprogramm, das zu einer Volllast der beiden Buswerke in Mannheim und Neu-Ulm führte. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion im Evobus-Werk Neu-Ulm.
